
北斗台北－２花壇

私は、北斗台北２花壇を担当している清藤です。

今回の「テーマ」は野外劇場。

民衆が集まって演劇、歌劇、喜劇その他の娯楽を楽しむように、地域の人々が花壇を見て喜ん

でいただける様に、このテーマに決めました。

今回の花壇づくりに於いて苦労した点は、気候変動による猛暑、突然の雨の土砂降りなどで苗

が枯れるもの腐るものがあり、苗の植え替えが多く大変でした。

地域に於いては花壇の手入れを行っている時、人々からいつもご苦労さんとか、花がきれいで

心が癒されますとか、ここを通るのが楽しみですと、声をかけてくれる人が多く、そんな中（花

はきれいだけど花の名前がわからない）という声を聴いて、花壇の近くに掲示板を作成して、花

の種の袋を利用して（誰が見ても花の名前が分かる様に表示）大変地域の人々から喜ばれました。

年間の花壇実施計画表を作成して（１月～１２月）メンバー全員でこれからの花壇作り（種ま

きから苗を育てたり、肥料、土の入替、苗の植え付け、水やり、草刈り、花摘み、デザイン、花

の色の配列、その他）についていろいろメンバーで話し合い問題点があれば意見を聞いて改善す

る所は改善を行いお互いのコミュニケーション取りながら活発な活動を進めてきました。

春、秋に行われる市の園芸教室には積極的に参加、種まき、苗の育て方、花の植え付け、その

他いろいろな点について学び、わからない事、問題点など先生に質問を行い、これからの花壇づ

くりに於いて参考にしてきました。またほかの地域の人々との情報や交流が出来、大変勉強にな

りました。

本日はどうも有り難うございました。


